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Прогноз погоды 
с 8 по 12 декабря

Погоду над районом Мегиона 
будет определять Восточно-Сибир
ский антициклон, сохранится мороз
ная без осадков погода. Лишь в на
чале периода под влиянием южного 
циклона пройдет небольшой снег.

Температура воздуха ночью бу
дет удерживаться на отметке -25, - 
ЗОС, при прояснениях — до-38С, 
днем -20,-27С.

О ДЕТЯХ
Этот субботний день ребята и педагоги двух вос

питательных групп семейного типа детского дома жда- 
^ ли с волнением. В гости к ним должны были при- 
Г ехать глава муниципального образования Анатолий 

Петрович Чепайкин, его заместители Людмила Пав
ловна Велиева и Людмила Владимировна Юхимо- 
вич. И вот перед гостями распахнулись двери. Гос
ти, как принято, пришли к ребятам с множеством 
подарков и угощением.

Буквально за час непринужденного общения глава 
муниципального образования превратился для детей в 
«дядю Толю», которому можно доверить даже самые 
большие «тайны»: чем занят их день, чему учат их «папа» 
и «мама», кто помогает делать уроки и многое другое.

Первая воспитательная группа семейного типа су
ществует в детском доме более полугода. Супруги 
Артамоновы вырастили своих троих детей. Ольга 
Михайловна имеет медицинское образование, а Вла
димир Емельянович — педагог с тридцати летним ста
жем. Растить и воспитывать семерых мальчишек, 
волею судьбы оставшихся без родителей и попавших 
в детский дом, помогают им не только профессио
нальный опыт и житейская мудрость, но и желание 
повлиять на судьбу детей, не дать почувствовать себя 
обойденными в жизни.

Как сказала заместитель главы муниципального 
образования Л.П. Велиева: « Создание этой воспи
тательной группы было экспериментальным. М ы  
исходили из того, что семья может дать ребенку  
намного больше, чем самое хорош ее воспитатель
ное учреждение. Практика показала, что создание 
воспитательных семейных групп  — очень удачный

Г ект. З десь дети могут ощутить заботу и лю- 
ь тех людей, которые рядом с  ними каждую 

минуту и всегда готовы прийти на помощь».
Результаты работы первой воспитательной группы 

определили принятие решения о создании еще одной. 
Сейчас там дети и педагоги только привыкают друг к 
другу, проходит период адаптации. Анатолий Петро
вич пообещал новой «семье» и, в частности, Ивану Ге
оргиевичу Дели и Елене Владимировне Желяевой ока
зывать всестороннюю помощь и поддержку.

«к а ж д ы й ,к т о  м о л о д ,
ДАЙТЕ НАМ РУКИ -  

В НАШИ РЯДЫ, ДРУЗЬЯ! »
Вторая городская молодежная 

конференция «М олодеж ь Мегиона» 
состоялась на прошлой неделе в ДК 

«П рометей». В ее работе приняли 
участие делегации школ города, проф ес

сионального лицея и филиала Сибирского 
профессионально-педагогического 

колледжа. Перед началом конференции 
состоялось открытие выставки 

«М олодеж ь — будущ ее Р осси и », где по 
красочно оформленным стендам присутству

ющие смогли ознакомиться с работой 
молодежных общественных организаций, 
клубов и объединений по самым разным 

направлениям деятельности.

конференция
Живой интерес вызва

ло у собравшихся выс
тупление главы муници
пального образования 
А .П . Чепайкина, кото
рый доступно и подроб
но рассказал о социаль
но-экономическом разви
тии г. Мегиона в 2004 
году и перспективах на 
2005 год. О собое внима
ние глава уделил пробле
мам молодежи: вопросам 
трудоустройства и заня
тости, образования, реа
лизации П рограм м ы  
«Молодежи — доступное 
жилье», работе с молоды
ми семьями и многому 
другому. Затем Анатолий 
Петрович ответил на мно
гочисленные вопросы де
легатов. Они касались 
развития физкультуры и 
спорта в нашем городе, 
строительства новой шко
лы и открытия школы 
зимних видов спорта, 
летнего отдыха подрост
ков и молодежи, работы 
в М М У «Старт», произ
водственной практики 
лицеистов и студентов 
колледжа на предприяти
ях города. Многих ребят

интересовало, когда в 
Мегионе появятся новые 
клубы по интересам, а 
также ночной танцеваль
ный клуб для молодежи, 
подобный нижневартовс
кой «Тарелке» или «Пи
рамиде». Мэр объяснил, 
что подобные развлека
тельные заведения в дру
гих городах — прерогати
ва малого бизнеса. В на
шем же городе предпри
ниматели не хотят пока 
заниматься этим вопро
сом. * Поэтому, — про
должил глава, — если 
среди  ва с , ребя т а , 
ест ь ж елающие за 
няться этой работой, 
пожалуйста, приходи
те со своими идеями и 
предложениями в Д е 
партамент по делам 
молодежи, спорт у и 
туризму или в адми
нистрацию. М ы  под
держим любые ваши 
серьезные начинания, 
буд ь  то клуб по инте
ресам или ночная дис
котека. Ведь, в пер
вую  очередь, инициа
тива долж на и с х о 
дить от вас. Н е нуж

но пассивно сидеть и 
ждать сложа руки. 
Эт о ваш город, вам в 
нем жить, и, значит, 
в ваш их инт ересах  
сделать свою  жизнь 
социально значимой, 
яркой и насыщенной. 
А  мы вам поможем*.

Затем А. П.Чепайкин 
вручил Благодарствен
ные письма активистам и 
лидерам м олодеж ного 
движения в городе, а так
же представителям орга
низаций и учреждений — 
за вклад в реализацию и 
развитие молодежной по

литики на территории 
муниципального образо
вания город Мегион.

Директор Департамен
та по делам молодежи, 
спорту и туризму Л .Ю . 
Бекдаирова рассказала 
делегатам конференции об 
исполнении Программы 
2004-2005г.г. «Молодежь 
Мегиона» и основных на
правлениях развития го
сударственной молодеж
ной политики на террито
рии муниципального обра
зования на 2005 2009г. г.

( Окончание на 4 ст р.).

Среднемесячная заработная плата 
работников предприятий и учреждений 

муниципального образования 
город Мегион по отраслям

Н аименование отрасли Среднемесячная заработная плата, руб .
9 месяцев 2003 г. 9 месяцев 2004 г. Темп роста

Промышленность 19769,3 21162,3 107,0
в том числе нефтедобывающая 19778 22477 113,6
Транспорт 10776,4 16958,6 157,4
Строительство 12290,8 19253,3 156,6
Торговля 9578 9581 100,0
Геология п разведка недр 10225,2 16151,8 158,0
Здравоохранение 8878,2 11496,7 129.5
Образование 8172,2 10773,7 131,8
Культура и искусство 8672,1 11481,9 132,4
Спорт 8646,4 9134.6 105,6
ЖКХ 11420 12533 109,7
Бытовое обслуживание 6739.9 8216.8 121.9
Финансы, кредит, страхование 26173,2 27965,7 106,8
Общественные объединения 8247,2 10470,4 127,0
Прочие 12811,6 17561,8 137,1
ИТОГО по городу 15184 16984 111,9

Текущие потребительские расходы населения МО 
на приобретение товаров и оплату услуг

______________________ _____________________________ ____________  млн .руб.
Показатели 2002г. Удельный 

вес, %
2003г. Удельный

вес, %
2004г.
ож ид.

Удельный 
вес, %

Промышленные товары 742,1 15,9 1087,8 18,4 1302,7 21.1
П родукты питания 402,5 8,6 661,0 11,2 733,6 11,9
Л икеро-водочны е изделия 
и пиво

269,9 5,8 316,7 5,4 374,8 6,1

Табачные изделия 130,5 2,8 199,3 3,4 230,2 3,7
У слуги Ж К Х 259,1 5,6 366,3 6,2 408,1 6,6
П рочие платные услуги 423,0 9,1 444,4 7,5 623,1 10,1

И Т О Г О  р асходов  
населения на потреби 

тельские нужды

2227,1 47 ,8 3075,4 52,1 3672,5 59,5

Темпы роста расходов  на
селения, всего

118,0 * 138,1 * 119,4 ♦

Д ох од ы  населения 4657,4 100,0 5908,0 100,0 6168,0 100,0

Примечание: в приведенной таблице не отражены расходы населения, осу
ществляемые через финансово-кредитную систему, на покупку недвижимости и 
на дорогостоящие товары (автомобили).

С ЗАБОТОЙ



ТЕМЫ

СОБЫТИЯ ПРОШЛОЙ НЕДЕЛИ

вторник

И надежно, и красиво
Во вторник, 30 ноября, работ

ники О АО «Горэлектросеть» 
приступили к прокладыванию 
кабельной линии, которая будет 
в дальнейшем обеспечивать энер
госнабжение 3-го и 4-го микро
районов горю да.

В н а стоя щ ее  врем я  эти  
микрорайоны питаются элект
роэнергией от воздуш ной ли
нии. Н о вскоре начнется о б у 
строй ство проспекта П обеды, 
и опоры линий электропередач

мешают реализовать проект (н е 
которые из них стоят прямо на 
проезжей части будущей дороги), 
поэтому электрики приняли реше
ние их демонтировать. Новая же 
кабельная линия прокладывается 
работниками «Горэлектросети» в 
специально вырытую для этого 
траншею длиной 450 метров. Как 
говорят сами электрики: «Такое ре
шение вопроса позволит не только 
сделать более надежным энерго
обеспечение данных микрорайо

нов, но и территорию вдоль до
роги — более благоустроенной, 
поскольку опоры явно не при
дают ей эстетического вида».

среда

«Красные тюльпаны 
надежны»

Акцию под таким названием провели члены ме- 
гионского волонтерского движения накануне М еж
дународного дня борьбы со  СПИДом.

На листочке бумаги красного цвета люди писа
ли свое имя, указывали возраст и название горо
да, затем, пользуясь техникой оригами, складыва
ли из этого листочка тюльпан.

Красный тюльпан — символ красоты  и ж ен
ственности , и, складывая этот цветок из бум а

ги, люди таким сп особом  выражали свое с о 
чувствие женщинам, больным СП И Дом (отм е
чено, что за последние два года рост  заболева
емости СПИДом увеличился именно среди жен
щин).

Заготовив триста листочков красного цвета, 
волонтеры в течение двух дней искали сочувству
ющих в больнице и школах.

Двести сорок шесть бумажных цветов, изго
товленных руками неравнодушных людей, — та
ков результат этой акции. Несколько «красных 
тюльпанов надежды» ребята уже использовали в 
агитационной работе, выложив из них компози
цию на плакате: анти-СПИДовский знак, симво
лизирующий каплю крови.

четверг

Праздник доброты
В четверг, 2 декабря, в кафе «Славянка» 

люди с ограниченными возмож ностями отмеча
ли М еж дународны й день инвалидов. «Такой 
праздник нужен хотя бы для того, чтобы вы 
могли еще рез встретиться, рассказать о сво
их радостях и проблемах, — сказал собравш им
ся глава муниципального образования Анато
лий Чепайкин. — Я благодарен активистам го
родской организации ВОН во главе с Альбер
том Карымовым за ту деятельность, которую 
они проводят в городе, за работу, требующую

душевного тепла и доброты». Анатолий Пет
рович отметил, что проблемы инвалидов не о с 
таются без внимания городских властей. Не 
так давно был произведен ремонт помещений, 
где находится мегионская общественная орга
низация, а сейчас администрация вместе с Ду
мой реш аю т в оп р ос  п ри обретен и я  мебели. 
«Вскоре мы приступим к строительству «Дома 
ветеранов». Думаю, что многие из вас получат 
там квартиры. А это значит, что будет больше 
возможности общаться». Затем глава муници
пального образования вручил общ ественной 
организации инвалидов цифровой фотоаппарат.

М ного теплых слов сказали собравш имся 
председатель городской Думы Александр Лома- 
чинский, руководитель общественной приемной 
губернатора Х М А О  по г. Мегиону Сергей Сти
хии, руководитель штаба местного отделения 
«Единой России» Виктор Бобровский, замести
тель главы муниципального образования Людмила 
Велиева.

Инвалиды выразили свою  признательность 
властям за постоянную помощ ь и поддержку. 
Поблагодарили они и спонсоров: О А О  «Горэ- 
лектросеть», ЗАО  «С талкер» и «Тюменьпром- 
геофизика», фирму «К упец  и К» и многих д р у 
гих.

А концертные номера в исполнении ребят из 
Школы № 8  дополнили атмосферу праздника и сде
лали ее еще теплее.

пятница
Учились не только 

расходовать средства
3 декабря в Департаменте по молодежной по

литике, спорту и туризму начал работать семинар 
«Социальное проектирование и планирование». 
Проводят его генеральный директор высшей шко
лы маркетинга города Москвы Андрей Николае
вич Худолеев и преподаватель М осковского гу
манитарного университета, кандидат педагогичес
ких наук Ольга Владимировна Дивненко.

На семинаре специалисты, работающие в му
ниципальной сф ере молодеж ной политики и 
спорта, учились работать не только с бюдж ет
ными средствами, но и привлекать в свои уч
реждения дополнительные ресурсы, противосто
ять «вызовам времени» в новых экономических 
условиях.

Программа семинара рассчитана на три дня. 
Ее итогом, по планам организаторов, должна 
стать разработка научно обоснованны х соц и 
альных проектов, которы е могли бы быть реа
лизованы в условиях М егиона и поселка Вы 
сокого .

ЕЛКУ ОТКРОЮТ
26 ДЕКАБРЯ

На прошлой неделе в администрации муниципаль
ного образования состоялось расширенное заседание 
организационного комитета по подготовке и проведе
нию новогодних праздников.

В подписанном главой города распоряжении идет 
речь о мероприятиях, связанных с  подготовкой и праз
днованием Нового года и Рождества. Предполагает
ся, что 25 декабря мегионская детвора получит в по
дарок готовые снежные городки в Мегионе и посел
ке Высоком. Праздничную иллюминацию в полном 
объеме работники «Горэлектросети» обещают вклю
чить до 20 декабря. По-прежнему основными массо
выми мероприятиями станут открытие 26 декабря 
новогодней елки в городе и поселке. Одаренные дети 
отметят праздник на елке мэра, которая состоится 25 
числа. Не счесть числа и разнообразным концертам, 
утренникам, вечерам отдыха.

Главную дискуссию  на заседании оргкомитета 
вызвало участие предприятий, организаций, учреж
дений, а также предпринимателей в праздничном 
оформлении своих помещений, офисов. Участники 
заседания решили, что в этом году итоги традици
онного конкурса на лучшее оформление двора, мик
рорайона, учреждения, предприятия следует подве
сти на открытии новогодней елки.

Разнообразной обещает быть предпраздничная и 
праздничная торговля.

ДЛЯ ТЕХ, КТО 
ХОЧЕТ ВЕРНУТЬСЯ 
К НОРМАЛЬНОЙ 
ЖИЗНИ

Четыре года мегионский предприниматель Олег 
Шаймухаметов при активной поддержке Центра за
нятости населения и, прежде всего, его директора 
Михаила Добея, дает пристанище бывшим нарко
манам и освободившимся из мест заключения. Он 
не просто предоставляет работу - он возвращает на
дежду этим людям, помогает им адаптироваться в 
жизни. Только в этом году четверо из шести рабо
тавших в фирме «М ЭТЭРЭЙ» ушли на другие пред
приятия. Но это всего лишь незначительная часть 
от числа таких лиц, стремящихся исправить свое 
прошлое, найти место в обществе.

Желающих много, но рабочих мест нет. Даже в 
таких непрестижных местах как уборка улиц, дво
ров, расчистка территорий. Согласно последней ин 
формации ГОВД из 105 человек, вернувшихся из мест 
лишения свободы, 58 освобождены условно- досроч
но. Это как раз и есть тот контингент, который имеет 
больше всего шансов и желания вернуться к нор
мальной жизни. Предоставление постоянной работы 
является для них самым важным шагом на этом пути.

О  том, как решить эту проблему, вели разговор 
участники совещания в городской администрации.

— Нам не нужно ничего выдумывать, — сказал в 
своем выступлении директора Центра занятости насе
ления Михаил Добей. — Есть фирма «М Э ТЭ РЭ Й », 
которая последние годы только этим и занимает
ся. Н о Ш аймухаметову очень трудно. Предприя
тие живет за счет объемов работ, выделенных ад
министрацией муниципального образования. Ему 
нужна поддержка. Н адеят ься на производственные 
предприятия, организации не приходится. Два года 
назад мы имели возможность возвращать им сред
ства за каждого человека, принятого на работу 
после постановки на учет. И  даже при таких ком
фортных условиях никто не хотел принимать па 
работу бывших осужденных. Это большое дело, что 
в М егионе есть такой человек как Шаймухаметов, 
который работает с  такими людьми.

Значимость решения этой проблемы ни у кого из 
участников совещания не вызвала сомнений. Как сооб
щил начальник отделе! шя участковых уполномоченных 
М ОБ Мегиона Константин Даценко, рецидивная пре
ступность в этом году по сравнению с соответствую
щим периодом прошлого года увеличилась на 17 про
центов. Лица, вышедшие на свободу и не занятые тру
дом, почти сразу совершают новые преступления.

Подводя итог обсуждению, заместитель главы му
ниципального обр а зов а ть , директор Департамента 
труда и социальной защиты Людмила Велиева отмети
ла, что главой города А. П. Чепайкиным поставлена 
задача разработать в кратчайшие сроки программу адап
тации лиц, вернувшихся из мест лишения свободы. Уже 
в декабрю этого года ее проект должен быть вынесен на 
рассмотрение Думы муниципального образования.

Комитет по связям с общественностью.
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Из заседания Думы муниципального образования

СОКРАЩЕНИЕ КОЛИЧЕСТВА БЕЗРАБОТНЫХ - 
РЕЗУЛЬТАТ УСИЛИЙ ВЛАСТИ 

И СЛУЖБЫ ЗАНЯТОСТИ
Свое очередное заседание депутаты Думы начали с уточ

нения повестки дня. Они сняли с обсуждения вопрос реали
зации молодежной политики, развития физкультуры и 
спорта, перенеся его на январское заседание, и внесли до
полнительно в повестку дня вопрос об отмене местного на
лога на рекламу, утверждение образца Почетной грамоты 
Думы муниципального образования, Положения о ней, а так
же мероприятий, посвященных 10-летию представительно
го органа муниципального образования.

Утвердив повестку дня в 
целом, депутаты заслушали 
доклад директора Департа
мента финансов Любови Де
нисовой об  исполнении бю д 
жета муниципального образо
вания за 9 месяцев текущего 
года. Докладчик доложила 
депутатам, что по состоянию 
на 1 октября доходная часть 
бюджета составила 1986954 
тысячи рублей. Такая благо
получная финансовая ситуа
ция в муниципалитете сложи
лась из-за высокой цены на 
нефть и повышения объемов 
добычи в МИГ. Ведь в об 
щей сумме доходов бюджета 
львиную долю составляет на
лог на прибыль от градооб
разующего предприятия. А с 
увеличением доходов работ
ников О А О  «С Н -М Н Г » уве
личились н отчисления по на
логу на доходы  от физичес
ких лиц.

Л ю бовь  Александровна 
сделала подробный налого
вый расклад по наполнению 
бюджета, а также на статьях 
расхода. Депутаты, отметив 
эффективную работу админи
страции по увеличению д о 
ходной части бюджета, при
няли полученную ииформа 
цию к сведению.

Не менее плодотворной 
была работа исполнительно
го и представительного орга
нов власти в реализации про
граммы летнего отдыха, о з 
доровления и трудозанятос. 
ти детей и подростков в этом 
году. Достаточно сказать, что 
при планируемых в начале

года 2,3 миллиона рублей на 
эти цели со  всех источников 
удалось привлечь 23675 тысяч 
рублей. Это несколько меньше, 
чем было в прошлом году, но, 
считает докладчик - замести
тель главы муниципального об
разования, директор Департа
мента труда и социальной за
щиты населения Людмила Ве
лиева, это никак не отразилось 
на эффективности организации 
летнего отдыха детей. Были ис
пользованы уже апробирован
ные формы работы с детьми, 
такие как летние лагеря днев
ного пребывания, педагогичес
кие отряды, спортивно-оздоро
вительные площадки, а также 
выездные лагеря. Хорош о за
рекомендовала себя некогда 
забытая форма трудозанятос- 
ти детей - студенческие лаге
ря. Старшекурсники профли- 
цея трудились на строитель
стве тюменской железной до 
роги, а студенты высших учеб
ных заведений работали в пе- 
дотрядах. Характерно то, что 
в этом году доля соцстраха в 
расходах на летний отдых де
тей составила 48 процентов, в 
прошлом -31. Как сказал пред
седатель Думы Александр Ло- 
мачпнский, практику привле
чения средств из соцстраха не
обходимо продолжить.Это по
зволит нам сократить расходы 
из местного бюджета и увели
чить охват детей организован
ным летним отдыхом. Особый 
акцент, сказала докладчик, 
сделан на детей из малообес
печенных семей, детей-инвали- 
дов, многодетные семьи. В це

лом всеми формами отдыха 
бы л о охвач ен о 8227 детей 
школьного возраста, или на 
две тысячи больше, чем в 2003 
году. Депутаты в целом рабо
ту по организации летнего от
дыха школьников отметили как 
положительную и приняли ин
формацию к сведению.

Отрадным фактом являет
ся и то, что депутаты оцени
ли работу администрации му
ниципального образования и 
городского Центра занятости 
населения, возглавляем ого 
М .М . Добеем, как хорош о 
продуманную политику по сни
жению числа безработных в 
городе и поселке Высоком. И 
сами депутаты внесли немалый 
вклад в ее реализацию.

Докладывая по этому воп
росу, директор службы заня
тости сказал: « Только сист е
ма м ер , предпринятая адми
нистрацией города по нала
живанию контактов с градо
образующим предприятием, 
его  «д оч к а м и », позволила  
больше чем в два раза сокра
тить безработицу па терри
тории муниципального обра
зования, снизить ее  с  3800 до 
полутора тысяч человек». И 
докладчик, и депутаты Думы

выразили свою  озабоченность 
тем, что в городе большой про
цент среди безработных состав
ляют молодые люди - выпуск
ники лицея, колледжа и даже 
высших учебных заведений, не 
говоря уже о тех молодых лю
дях, которые окончили школу. 
Как правильно заметил глава 
города Анатолий Чепайкин, 
« ... везде требуются опыт
ные работники, а где же ны
нешняя молодежь - наше б у 
дущ ее - сможет этот опыт  
приобрест и?». Депутаты не 
раз обсуждали эту проблему 
на своих заседаниях, но реаль
но воздействовать на ее реше
ние на местном уровне прак
тически невозможно. Нужна 
законодательная норма. А ее 
вправе принять только субъект 
Федерации. С этой инициати
вой и обратились депутаты на
шего муниципального образо 
вания в Думу Х М А О . Наде
ются, что к ним прислушают
ся, и Закон о квотировании ра
бочих мест для молодых лю 
дей будет принят окружной 
Думой.

Депутаты приняли инфор
мацию к сведению, отметив 
эффективную работу в этом на
правлении и администрации, и

представительного органа, и 
городского Центра занятости, 
а также всех предпритий, ко
торые помогают в решении 
данной проблемы. Отдельным 
пунктом в решении записано: 
администрации, Думе обра 
тпться к руководителям всех 
предприятий, находящихся на 
территории муниципального 
образования, с просьбой вы
делять рабочие места для 
прохождения практики сту
дентов вузов и профлицея, а 
также для трудоустройства 
молодых люден.

Депутаты заслушали от 
чет директора М УП  «Т ехн о
серви с» А .С . Курушнна о 
работе предприятия за 9 ме 
сяцев текущ его года, а так 
же председателя Комитета 
по охране здоровья населе
ния И .В. Титаренко о состо 
янин заболеваемости тубер 
кулезом на территории му
ниципального образования. 
О бе информации приняты к 
сведению. Отмечая полож и
тельную тенденцию к сниж е
нию заболеваемости по та
кой социально опасной б о 
лезни как туберкулез, дену 
таты все же решили обр а 
т и ть ся  с х о д а та й ств о м  в 
Думу Х М А О  по вопросу вьг 
деления средств для целево
го п ри обретен и я  квартир 
для страдающ их, этим ви
дом недуга.

Депутаты проголосовали 
за отмену местного налога на 
рекламу, а также за выделе
ние б ю д ж е т н о го  к реди та  
О О О  «Сервис-центру» на раз 
витие и благоустройство го 
родской бани после предостав
ления всей необходимой д о 
кументации для получения 
кредита, принципиальной эк 
спертизы проекта затрат спе
циалистами.

Народные избранники ут 
вердили образец  Почетной 
грамоты Думы, Положение о 
ней, а также мероприятия, 
п о с в я щ е н н ы е  10 -л е т и ю  
п ред стави тел ьн ого  орган а  
м у п пц 11 пал ьногю о б  разова 
ния, к о т о р о е  Д ум а отм еч а 
ет в этом  году .

Г. ДОРОШ ЕНКО.

Каждая школа ищет свой путь к 
переходу на профильное обучение, 
необходимость которого диктует ре
форма среднего образования. О том, 
какая форма работы выбрана в сред
ней школе №  1, и о том, какие еще 
новшества ожидают учеников этой 
школы, рассказывает заместитель 
директора по научно-методической 
работе Светлана Александровна Иг
натович:

— Каждый выпускник школы сто
ит перед нелегким выбором: кем стать, 
какая профессия ему больше по душе? 
Для того , чтобы помочь выявить 
склонности подростка и развить его 
природные способности, в нашей шко 
ле работают элективные курсы.

Девятиклассники посещают крат
косрочные, рассчитанные на 14 - 16 
часов, занятия, что дает возможность 
за один учебный год побывать на не
скольких курсах. Здесь ребенок мо
жет «примерить* на себя 17 или иную 
профессию, выбрать, какие иредме-

ТРЕБОВАНИЕ РЕФОРМЫ
профильное обучение

ты больше привлекают, какой профиль 
хотел бы избрать в следующем году.

На старшей ступени обучения, начи
ная с 10 класса, действуют классы с про 
фильным направлением: гумашггарные, ес
тественно научные, с углубленным изуче
нием информационной технологии, уни- 
версальные, где занимаются ребята, и тех 
нические, учащиеся которых получают ра
бочую прсх|)ессию в Межшкольном учеб 
ном комбинате. С октября нынешнего года 
для 10-х и 11-х классов тоже начали 
работать элективные курсы. Они охваты
вают самые разнообразные темы, напри
мер: «Медицинская биология», «Матема
тические задачи нестандартного типа», 
«Химия и здоровье», «Практическая ста 
листика» и другие. Каждый ученик вы 
бпрает два обязательных, более всего при 
влекающих его курса, при желании мо

жет посещать и большее количество. Про
грамма каждого курса рассчитана на пол
года, и впоследствии (во втором полуго
дии) можно выбрать другие курсы. Та
ким образом воспитанники школы расши 
ряют кругозор и углубляют знания но 
предметам школьной программы и об ок
ружающем мире.

С этого учебного года в средних и 
старших классах нашей школы вводится 
программа « Полезные навыки», ирошед 
шая в минувшем году апробацшо в не
скольких классах и прекрасно себя заре 
комендовавшая. Она интересна тем, что 
учит навыкам общешш со сверстш псами и 
взрослыми людьми, умению принимать 
правильное решение в сложившейся си
туации и сопротивляться исихологическо 
му давлешпо. Для каждого года обучения 
авторы составили интересные и увлекатель

ные задания, которые привлекают ребят 
нетрадицпонностыо подачи материала н 
доступностью. Занятия по программе 
«Полезные навыки» будут проводить 
классные руководители.

В минувшем учебном году в нашей 
школе впервые прошли медиа-уроки, 
которые вызвали живой интерес уча 
щихся. Благодаря этой форме заня
тий повышается компьютерная грамот 
ность детей, а у педагогов появляется 
возмож ность больш е разнообразить 
приемы проведения уроков. Многие 
учителя школы проходили специаль
ную подготовку, и сегодня почти 58 
процентов педагогов нашей школы уже 
готовы к работе на современном ком
пьютерном оборудовании. В новом 
учебном году количество подобных за 
нятии планируется увеличить.
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«КАЖДЫЙ, КТО МОЛОД, 
ДАЙТЕ НАМ РУКИ - В НАШИ 

РЯДЫ ДРУЗЬЯ...»
( Окончание. Начало 

на I ст р.).
Она обосновала акту

альность выработки эф 
фективной м олодеж но i I 
политики в городе и не
обходимость принятия но
вой среднесрочной про
граммы и ряда норматив
ных документов по ней. 
« Т р еб ует ся  ут очнит ь 
организационно-право
вой  п о д х о д  к реа л и за 
ции го су д а р ст в е н н о й  
м о л о д еж н о й  полит и
ки. - подчеркнула Л. Бек- 
дапрова, - как м еж от 
р а сл ев ой  сф ер ы , с  о д 
ной ст орон ы , и как са- 
м о  с  т о  я т е л ь  н о  й 
ст р ук т ур ы , с  др угой . 
Е щ е о д н а  с е р ь е з н а я  
п р и ч и н а  — н е д о с т а 
т оч н ое  ф и н а н си р ова 
ние р еа л и з у ем ы х  м о 
л о д е ж н ы х  п рограм м . 
К р о м е  т о г о , м а к си 
м а л ь н о е  в н и м а н и е

нуж но удел и т ь вы р а 
б от к е единой  ст рат е
гии и координации д ей 
ст вий в с е х  ст р ук т ур  
и п одра здел ен и й  адм и
нист рации г о р о д а  по  
реализации  м о л о д еж 
ной полит ики».

Для этого, подчеркну
ла Людмила Бекдаирова, 
необходимо создать го
родской Координацион
ный совет.

С докладами по о с 
новным направлениям 
молодежной политики в 
городе выступили пред
седатель Ж  ил ищно-стро - 
ительного кооператива 
«М Ж К  М еги ои » Олег 
Купрнянчук, директор 
М М У «Старт» Владимир 
Чеботарь, председатель 
Комитета по физической 
культуре и спорту Евге 
пий Ахлюстии, директор 
Ц ентра д о п р и зы в н ой  
п одготовки  м олодеж и

«Ф орпост» Олег Рожков, 
руководитель городского 
клуба старшеклассников 
Иван Губанов и другие.

В заключение конфе
ренции выступила глав
ный специалист отдела 
молодеж ной политики 
Светлана Савицкая. Она 
отметила, что о собого  
внимания сейчас требует 
молодежь в возрасте от 
18 до 30 лет, так как она 
на сегодняшний день яв
ляется самой «неоргани
зованной». И чтоб при
влечь ее к более актив
ной социальной деятель
ности, необходим о с о 
здать в Мег ионе общ е
ствен ное объединение 
«Сою з работающей моло 
дежи», а также городской 
м ол од еж н ы й  ц ен тр . 
«С ою з работающей моло
дежи» должен взять на 
себя функции не только 
объединяющего центра,

но и, самое главное, ис
полнительной структуры, 
представляющей интере
сы молоды х людей на 
всех уровн ях  власти. 
Именно организация, а не 
разрозненные 11еформаль- 
ные группы и одиночки 
являются силой, способ
ной изменить что то не 
только в личностном пла
не, но и в обществе.

Затем делегаты при
няли за основу предло
женную отделом моло
дежной политики город
ск у ю  ср е д н е ср о ч н у ю  
Программу « М олодежь 
М егиона» на 2005-2009 
г.г., которая будет пред
ложена администрации 
города для утверждения 
и включения в план фи
нансирования.

Р. ЕФ РЕМ ЕН КО .
Ф ото

И. ВИ Н ОГРАД ОВОЙ .

р п

Председателя 
КСОИ «Росиночка»

Татьяну Владимировну 
М АМ ОНТОВУ поздравляем 

с Днем рождения!
З д о р о в о й  б ы т ь в сегд а  ж елаем ,
П у ст ь сол н ц е  свет ит  веч н о  Вам,
П у ст ь В а с  м и н ую т  в с е  н есча ст ья , 
Ж ел а ем  б о д р о ст и  и сч а ст ья !
П у ст ь  с б у д у т с я  ж ел анья  Ваш и,
С и яй т е вечн ой  д о б р о т о й !

Коллектив общ ества «Р осин очка».

Будьте в курсе!
В целях рационального использования пла

новых ассигнований текущего года конкурсная 
комиссия администрации муниципального обра
зования город Мегион объявляет о сокращении 
срока подачи заявок на конкурс по поставке 
спортивных товаров, который проводится по двум 
ЛОТам:

- Л О Т 1 - С П О РТИ ВН АЯ  ТЕ Х Н И К А ;
- Л О Т 2 - СПОРТИ ВНАЯ Ф О Р М А  ДЛЯ М О 

Т О К Р О С С А .
Ранее объявленная в печати дата окончания 

приема заявок переносится с 16.00 14 января 2005 
до 16.00 29 декабря 2004 г.

Полезная информация
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА СОСТОЯНИЕ 

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ 
НЕСУТ «ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ»

Уважаемые жители
В связи с неоднократными обраще

ниями граждан в ОАО «Городскиеэлек
трические сети» по вопросу платежей 
за содержание электрооборудования в 
жилых домах г. Мегиона О А О  «ГЭ С » 
доводит до  сведения населения, что на 
основании распоряжения главы муни
ципального образования от 19.07.2004 
г. .Nb 720 «О  передаче внутренних элек
трических сетей многоквартирных жи
лых домов в управление О АО  «ГЭ С » 
виутрндомовые электрические сети в ме
стах общ его пользования в многоквар
тирных жилых домах города с 1.09.2004 
переданы в управление О А О  «ГЭ С ».

Это означает, что непосредственная 
ответственность за техническое состоя
ние электрооборудования и электричес
ких сетей в местах общего пользования 
в жилых многоквартирных домах го
рода возлагается на О А О  «ГЭ С » (до
01.09.2004 г. она возлагалась на О АО  
«Ж К У »).

В связи с этим с  1.09.2004 г. жиль 
цы многоквартирных домов города у с
луги по техническому обслуживанию 
электрических сетей и электрооборудо
вания в местах общего пользования оп
лачивают в О А О  «ГЭ С ». Эта оплата не 
означает увеличения стоимости плате
жей за электроэнергию, платежи насе
ления в целом остаются на прежнем

города Мегиона!
уровне. Просто из тарифа на содержа
ние жилых помещений, но которому 
жильцы платят в О А О  «Ж К У », выве
дена стоимость содержания электро 
оборудования и электрических сетей, 
жильцы меньше оплачивают Ж К У  
ровно на столько, на сколько больше 
платят О АО  «ГЭ С».

Ставка платежей населения за об 
служивание электрооборудования со 
гл асн о р а сп ор я ж ен и ю  №  843 от
30.08.2004 г. «О  разделении ставок 
платежей населения» для всех катего 
рий жилых домов равна 2 рублям 10 
копейкам за 1 м2 общей площади квар
тиры. Так как обслуживание электро
оборудования жилого фонда является 
одним из элементов обслуживания д о 
мохозяйства, начисление коммуналь 
ных платежей производится на 1 м2 
пропорционально общей площади квар
тиры согласно Постановлению Прави
тельства РФ от 17 февраля 2004 г. № 
89 «О б  утверждении Основ ценообра
зования в сфере жилищно-коммуналь
ного хозяйства», Приказу Госстроя РФ 
от 28 декабря 2000 №  303 «О б  утвер 
ждении тарифов на содержание и ре
монт жилищного фонда».

Администрация ОАО
«Городские электрические сети».

С 10 января по 15 марта 2005 года проводится перерегистрация граждан, 
состоящ их в списках очередности на получение жилья по месту жительства, и 
граждан, состоящ их в списках очередности по Программе «П ереселение...».

Всем гражданам, состоящ им в списках очередности но месту жительства 
и но Программе «П ересел ен и е...» , необходимо предоставить в Комитет но 
регулированию жилищных отношений следующие документы:

1. Справку с места жительства о составе семьи.
2. Документы, подтверждающие наличие льгот.

• Экономии на масштабах
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БОГАТЫЙ ОПЫТ 
УСПЕШНОГО УПРАВЛЕНИЯ 
ФИНАНСАМИ

ПАЕВЫЕ ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ФОНДЫ

МЕТРОПОЛЬ
упра&явющля кампания

Обьсдикенис ср е д а » пайщика* позволяв 
снижать операционные издержки 
Снижение рисков 
Инвестирование средств а разные 
ценные бумаги уменьшает риски 
Профессионально* управление 
На вас работают профессионалы, 
имеющие доступ к нсзлвисимым 
источникам информации 

Эиоиомня личного времени 
Вы мо тратите аремя на монитор*»* финан
совых рынков и совершение операций 
Ли кви дность и откры тость 
Цена пай объявляется ежедневно 
Л ьготное налогооблож ение 
Прирост имущества паевых фондом 
не облагается налогом 
Жестким контроль 
Деятельность управляющей компании 
лицензируется и строго контролируется 
ФСФР Росс»**
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У чреди тел ь : администрация муниципального 
о бр а зова н и я  го р о д  М егион .
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